

## ダンスで交流～伝統を引き継ぐ会

苗木中学校では、生徒会の発案により全校でダンスに取り組んでいます。研究発表会や入学説明会では市内の教職員や小学校6年生とその保護者に披露しました。また、校内TikTokというもの苗木中学校で作成し、校内でダンス動画投稿なども行っています。不登校、体力低下といったコロナ禍の弊害を解消する手立ての一つとして、全面的に支援し推奨しています。

苗木中のバトンを受け継ぐ会として「伝統を引き継ぐ会」を開催し、感謝と決意の想いをダンスに込めて披露しあいます。全校ダンスを次年度も学校の柱とするバトンを引き継ぎます。

■日時 令和7年2月26日（水曜日） 13時50分から【14時45分頃にダンス】

■場所 中津川市立 苗木中学校（中津川市苗木2092）

### ■参加者など

- ・苗木中学校全校生徒159人
- ・中学校2年生生徒が中心になり、会の進行を行う
- ・1・2年生から3年生へ、3年生から1・2年生に向けてダンスを披露する。

### ■内容

- 13:50～ 開会、挨拶
- 14:55～ 先輩から学ぶ「語る会」
- 14:25～ 思い出の動画
- 14:40～ 1、2年生の合唱・ダンス、3年生のダンス

### ■その他

- ・全体会は体育館で行います
- ・ダンスは、照明なども工夫し、見ごたえのあるものにしています
- ・全校でダンスを行う中学校は、珍しいのではないかと考えます
- ・不登校未然防止対策、自己表現力の育成、自己肯定感の高揚を図ることを目的に、生徒会の自治的な活動を支援し、ダンスについては、生徒会と協力し全校で行っています
- ・昨年比では、不登校生徒数、別室登校生徒数は、半減しています。顔を隠すためのマスクの着用も昨年の秋にはなくなりました。（現在は感染防止のためマスク着用しています。）

### お問い合わせ先

中津川市立苗木中学校 担当者：校長 小木曾  
電話：0573-65-3387